CHIRURGIE

Ars Pedis

Adrian K. Wiethoff und sein Kollege Adem Erdogan sind die Wegbereiter der ästhetischen Fußchirurgie in Deutschland. Ihr maßgeschneidertes Leistungsangebot garantiert schönere und gesündere Füße, frei von Dornwarzen, Fehlstellungen und anderen Leiden. Ihre Privatpraxis Ars Pedis verkürzt, verlängert, begradigt, verschmälert, entfernt, unterspritzt und korrigiert. Eben alles, was in der allgemeinen Schönheitschirurgie üblich ist. Warum nicht auch die Füße so richten lassen, bis sie sich rundherum makellos sehen lassen können? Mit Hilfe von schonenden und schmerzarmen Methoden von erfahrenen Händen ist alles machbar, was zum eigenen Wohlbefinden beiträgt.

► C4 Königsallee 88, D-Mitte, Tel. 13 65 92 50, Termine nach Vereinbarung, H Berliner Allee, aesthetische-fusschirurgie.info